

25 JUILLET 1948.-

oooooooooooooooooooo

ATLANTA.- Un mystérieux " avion " qui aurait 2 étages et pas d'ailes, crachant des flammes rouges et accompagné d'une lueur bleue sous la carlingue a été signalé à ATLANTA par deux pilotes de la C^e EASTERN AIRLINES.

" L'avion fantôme avait l'air d'un vaisseau-fusée " affirmèrent les deux pilotes et lorsqu'il s'approcha de nous son fuselage nous parut avoir une trentaine de mètres de long et environ 4 fois le diamètre de celui d'une superforteresse. Il y avait deux rangées de hublots carrés, une supérieure et une inférieure. De l'arrière du vaisseau-fusée s'échappait des flammes rouges de 7 à 15 mètres de long. Il semblait se déplacer à la vitesse de 800 à 1.300 km/h.

A proximité de notre appareil, l'avion fantôme se redressa dans un énorme éclatement de feu à l'arrière les flammes étaient si vives qu'elles aveuglaient durant une seconde.

Le vaisseau-fusée disparut alors dans les nuages d'où la lune surgissait par moments, ce qui nous permit encore de voir " l'avion " étrange pendant quelques secondes. L'intérieur du fuselage était en pleine lumière, nous n'avons pu apercevoir aucun occupant."

LA NOUVELLE REPUBLIQUE DU LUNDI 26 JUILLET 1948.